



31. August 2011

Pressemitteilung

Baum des Jahres für Hochzeitspaare

Landeskirche verschenkt 500 Elsbeeren zu kirchlichen Trauungen

Stuttgart. Die württembergische evangelische Landeskirche verschenkt 500 Elsbeeren an Hochzeitspaare. Für die Elsbeere, Baum des Jahres 2011, hat die Landeskirche bereits im Jahr 2009 eine Patenschaft übernommen. Nun sollen Brautpaare bei ihrer kirchlichen Trauung solch ein Bäumchen geschenkt bekommen.

Dazu kann unter www.hochzeitselsbeere.de für Hochzeitspaare eine kostenlose Elsbeere bestellt werden. Das Bäumchen wird zum jeweils gewünschten Zeitpunkt per Post ausgeliefert. Mitverschickt wird ein Begleitheft mit Pflanzanleitung, Artenschutzinformationen, christlichen Segenssprüche und einer Kurzvorstellung der Landeskirche und kirchlicher Partner.

In einem internen Bereich der Homepage lassen sich weitere Hintergrundinformationen abrufen. Bestellt werden kann die Elsbeere für kirchliche Trauungen in ganz Baden-Württemberg. Die Aktion wird mit von der Stiftung Naturschutzfonds gefördert aus zweckgebundenen Erträgen der Glücksspirale.

Dan Peter

Weitere Informationen: www.hochzeitselsbeere.de